

まちがど通信

3月29日と30日の2日間、富田町集落センターで祇園祭が行われました。これは、4年に1度開催する伝統行事。初日、町内3地区の山車を三柱神社に引き寄せます。3台がおはやしを奉納する夜になると、盛り上がりは最高潮に。翌日は例祭のほか、子どもたちのおはやしも行われ、会場はにぎわっていました。



4年に1度の伝統
祇園祭盛大に

富田町



小林 立季ちゃん
(2歳・広瀬町一丁目)



町田 凜子ちゃん
(2歳・公田町)



飯島 圭一郎ちゃん
(2歳・下細井町)



木全 美羽ちゃん
(2歳・富田町)

サクラ見ながら 親ぼく深める

公田町

公田町では4月6日、同町公民館で花見の会を行いました。世代間の交流を目的に毎年開催。参加者は、作りたての焼きそばや焼きまんじゅうなどに舌鼓を打ちながら歓談します。おいしい料理に子どもたちも大満足。みんな、きれいに咲いた満開のサクラに酔いしれながら、交流を深めていました。



清里詩吟愛好会(恵玉会)

- ・第1・第3金曜 午後6時30分～9時30分
- ・清里公民館 会員数12人
- ・代表者/小池英子さん ☎251-9050



歌謡吟詠が中心です。大きな声で歌うと、風邪を引かなくなるんですよ。将来は発表会を開いて、この楽しさを伝えたいですね。

編集こぼれ話

4月から広報担当に。初めての経験で不安もありますが、何事も勉強。東京の大学へ進学した娘も3年目で、行動範囲が広がっています。そんな子どもの成長に負けないよう、自分も向上しなくては。より分かりやすい情報発信を心掛けます。(根)

